

Dandim 0709/Kebumen Di Wakili Kapten Inf Sunarmo Hadiri Rapat Koodinasi Tingkat Kabupaten Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi Kabupaten Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.INDONESIASATU.ID

Sep 20, 2022 - 13:06



Dandim 0709/Kebumen di Wakili Kapten Inf Sunarmo Hadiri Rapat Koodinasi Tingkat Kabupaten Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi Kabupaten Kebumen

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di Wakili Kapten Inf Sunarmo Hadiri Rapat Koodinasi Tingkat Kabupaten Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi Kabupaten Kebumen tahun 2022. Mencatat untuk membangun Negri Satu Data Program Perlindungan Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat, bertempat di Balroom Trio Azana Style. Selasa (20/09/22)

Acara tersebut dihadiri Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto. S.H., Dandim 0709/ KBM di Wakili oleh Kapten Inf Sunarmo (Danramil 01 Kebumen), Kapolres Kebumen di Wakili oleh AKP Joko ,SH ,Kapolsek Kota Kebumen, Bapak Faisal Cecario Arapenta ,SH Kasi Intel Kejari Kebumen, Margo Yuono Kepala BPS Kebumen, Pimpinan OPD Pemda Kebumen, Camat Se-kabupaten Kebumen, Perwakilan Kepala Desa Kab Kebumen.



Dalam sambutannya Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H. menyampaikan Marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT. atas limpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga kita dapat mengikuti acara Registrasi Sosial Ekonomi atau Regsosek merupakan bagian dari reformasi sistem perlindungan sosial yang konsepnya telah dirancang sejak tahun 2020.

Kita tidak menampik bahwa pelaksanaan perlindungan sosial, terutama bantuan sosial perlu perbaikan, agar tepat sasaran pada saat penyaluran. Data sosial ekonomi begitu dibutuhkan terutama saat guncangan Pandemi Covid-19 dan yang sekarang yakni Bantuan Tunai Langsung BBM.

Dari pendataan yang mencakup profil dan kondisi sosial ekonomi yang sangat beragam mulai dari kondisi demografi, perumahan, keadaan disabilitas,

kepemilikan aset, hingga informasi geospasial memungkinkan Regsosek menyajikan peringkat kesejahteraan setiap penduduk dan meningkatkan ketepatan sasaran program-program pemerintah.

Data-data ini jelas membantu pemerintah daerah dalam menyoal penduduk rentan, miskin, dan miskin ekstrem, khususnya dalam perlindungan sosial dan tanggap darurat bencana.

Untuk itulah, saya mengapresiasi terselenggaranya rapat koordinasi hari ini. Tidak lupa saya sampaikan bahwa Pemerintah Kabupaten Kebumen tentu sangat berkepentingan dalam kegiatan Regsosek ini, terlebih BPS begitu konsisten sekaligus komitmen dalam menjalankan satu data terpusat. Sebab, dengan metode pendataan yang valid dan ilmiah, maka akan menghasilkan data yang akurat. Data itulah yang nantinya menjadi dasar acuan dalam membuat sebuah kebijakan terutama dalam mengentaskan kemiskinan ekstrem, serta memudahkan pelaksanaan program perlindungan dan pemberdayaan masyarakat.

Melalui kesempatan ini saya berpesan: pertama, masyarakat harus memahami bahwa Regsosek adalah basis data yang harus kita mutakhirkan secara berkala. Partisipasi aktif masyarakat dan pihak yang berkepentingan sangat penting dalam pembaruan data secara berkesinambungan, terutama pemerintah daerah hingga desa dan kelurahan.

Kedua, Regsosek adalah salah satu upaya mewujudkan Satu Data Kependudukan Indonesia. Untuk itu saya minta kepada seluruh Perangkat Daerah harus bekerja sama untuk saling berbagi, memanfaatkan, dan menghubungkan Regsosek dengan basis data di masing-masing institusi. Dengan dilakukan Regsosek, Insyaallah akan tercapai kesejahteraan sosial ekonomi sehingga terwujud percepatan pengentasan kemiskinan ekstrim, sebagaimana harapan Presiden Republik Indonesia, Ir. Joko Widodo.

Semoga melalui pendataan di bidang ekonomi dan sosial ini tidak ada lagi laporan data yang tumpang tindih atau tidak akurat atau bantuan tidak tepat sasaran. Jika semua pihak ikut berkontribusi, yang namanya integrasi informasi data program kesejahteraan akan tepat sasaran, tepat jumlah, tepat harga, dan tepat administrasi. Regsosek akan menghasilkan data terpadu tidak hanya untuk program perlindungan sosial, tetapi juga data kondisi sosial ekonomi keluarga yang dibutuhkan untuk perencanaan pembangunan yang lebih terarah sehingga Kebumen Semarak akan cepat terwujud.

Selain itu agenda pencatatan perlindungan sosial ini menjadi mendasar dan penting dilakukan secara paralel. Maka dalam pelaksanaannya saya menekankan ketepatan keakuratan dan kesungguhan petugas yang bekerja di lapangan. Laksanakanlah tugas dengan penuh tanggungjawab untuk bekerja sebaik-baiknya agar dapat menghasilkan sebuah data yang akurat, tepat, serta validitasnya dapat dipertanggungjawabkan.

Selanjutnya dengan mengucap "Bismillahirohmannirohim" Rapat Koordinasi Pendataan Awal Regsosek Tahun 2022, saya nyatakan dibuka. Selamat mengikuti rakor semoga Allah SWT membimbing dan meridhloi kita sekalian, Aamiin YRA.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen